

Reclaman falta de mantención en sitio eriazo ubicado en Ovejería

PREOCUPACIÓN. Vecinos de la calle Pablo de Rokha expresaron su malestar por el abandono de este extenso terreno frente a sus hogares, que es utilizado incluso como “caleta” por delincuentes para esconder objetos robados. Los residentes temen que personas desconocidas prendan fuego y que las llamas se propaguen. Desde el municipio informaron que el sitio pertenece al Serviu.

Sergio Silva Vásquez
 sergio.silva@australosorno.cl

El tema de los sitios eriazos con pastos largos en la comuna de Osorno sigue siendo una preocupación para los residentes, ya sea por la presencia de roedores, basurales o ante el riesgo de incendios que estos representan.

En esta ocasión, los vecinos del sector de Ovejería, en la población Lago Rupanco, expresaron su malestar hacia los propietarios de un extenso terreno ubicado en la calle Pablo de Rokha, detrás de la escuela, entre Pedro Prado e Inés de Suárez. Aseguran que hace bastante tiempo no se concreta una mantención, especialmente labores de corte de pasto.

Según el municipio, este terreno sería propiedad del Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu).

Una huella, utilizada por automovilistas y peatones, marca la diferencia y divide el terreno, que está junto a un

área de árboles y pasto corto, la cual, afirman los residentes, es cuidada por una persona que adiestra perros e intenta mantenerla en buenas condiciones.

PETICIONES

La presidenta de la Junta de Vecinos Barrio Industrial Ovejería Bajo, Gladys Catrilef Velásquez, denunció esta situación a este medio. Catrilef destacó que el sector cuenta con atractivos como la remodelada pasarela y el Parque Bellavista, pero también subrayó la importancia de priorizar la seguridad para los vecinos, especialmente para la población de adultos mayores.

“A continuación de Inés de Suárez, en Pablo de Rokha, hay un sitio eriazo, y en la noche es muy oscuro pasar por allí. Además, el pasto largo favorece que los delincuentes vengán a delinquir al barrio. Pedimos que se ilumine mejor el sector y que se realice la limpieza por la seguridad de los residentes, muchos de los cuales son adultos mayores”, expresó la diri-



LA ALTURA DEL PASTO SOBREPASA LOS DOS METROS DE ALTURA Y ES FÁCIL QUE DELINCUENTES SE OCULTEN PARA OBSERVAR A SUS VÍCTIMAS.

gente.

Catrilef añadió que su solicitud también ha sido planteada por Carabineros del retén de Ovejería a las autoridades competentes.

“Así como se reparó la pasarela peatonal colgante, es necesario pavimentar Inés de Suárez e implementar el área verde hasta el sector del Puerto Oyarzún. Pero primero es urgente intervenir el extenso sitio eriazo. Yo no salgo de noche por esa zona por miedo a lo que pueda pasar, ya que la falta de iluminación y el sitio eriazo contribuyen a que las personas tomen atajos por la tarde-noche entre Rahue y

“Un sitio eriazo, y en la noche es muy oscuro pasar por allí. Además, el pasto largo favorece que los delincuentes vengán a delinquir al barrio”.

Gladys Catrilef
 Presidente Junta de Vecinos Barrio Industrial Ovejería

Ovejería por la pasarela”, agregó Catrilef.

Pablo Pérez, vecino de la población La Trinchera y usuario habitual del sector, comentó que “por trabajo, en la noche, para evitar pasar por el puente San Pablo, tomo el atajo por el lado de la pasarela. Da miedo pasar por el medio del sitio eriazo. Hace tiempo que nadie se preocupa por cortar el pasto, que en algunos lugares supera los dos metros. No entiendo qué esperan las autoridades para intervenir”.

Pérez también mencionó haber leído quejas de otros vecinos de Osorno sobre la falta de mantención de áreas ver-

des. “Este terreno debe ser de alguien, y está abandonado. Es necesario que se actúe por seguridad, no solo para lamentarse”, dijo.

ACOPIO DE ESPECIES

Luis Bañares, vecino de la calle Pablo de Rokha en Ovejería Bajo y residente allí por cerca de 20 años, ha sido testigo de cómo delincuentes han ocultado objetos robados entre los matorrales y luego huyen por el pastizal.

“Frente a mi casa, los matorrales se mezclan con el pasto del sitio eriazo. Los vecinos hemos visto cómo vienen a esconder las cosas que roban

50 años

tiene la población de Lago Rupanco, la cual cuenta hoy con muchos adultos mayores que siguen viviendo en el sector del barrio industrial de Ovejería.

(viene de la página anterior)

de otros sectores. Muchas veces, por miedo, no se reporta, pero es un tema preocupante. Hubo un tiempo en que desconocidos hacían sus guardias para dejar los objetos robados", relató Bañares.

Sobre el pastizal, Bañares expresó que sería ideal que alguien se encargara de recuperar el espacio. "¿Por qué no pensar en un parque? En la última administración municipal no se vio ningún tipo de mantención en este terreno. Antes, se preocupaban por cuidar el pasto corto, venían con tractores y dejaban el terreno en condiciones. Sería genial que lo recuperen e instalen una plaza de juegos o un lugar de descanso. Aquí viven muchos adultos mayores, y un espacio como ese sería útil para pasar el tiempo. Pero no sabemos a quién le corresponde esta zona", opinó.

Alejandra Barahona, residente de Quinto Centenario que trabaja en Ovejería Bajo, comentó que "este sitio eriazo es un peligro, especialmente

20 años

lleva viviendo en el sector uno de los entrevistados, que expresó que la administración municipal no se ha preocupado de gestionar el corte del pastizal en el sitio eriazo.

*4111 es el fono

al que pueden llamar para reportar presencia de sitios eriazos con pastizales largos. Así, inspectores municipales van al terreno y verifican a quien corresponde para notificarlo.



LUIS BAÑARES OBSERVA LOS MATORRALES QUE HAN SIDO USADO POR DELINCUENTES PARA OCULTAR LAS ESPECIES ROBADAS.

con las altas temperaturas que hemos tenido. Si llega a prender fuego, todo podría arder.

Yo paso por aquí porque acorto camino hacia mi trabajo. Hace tiempo vi el pasto cortado,

pero ya no se hace. Es un lugar donde cualquiera puede esconderse, y da miedo".

En tanto, Norma Silva, quien cuida a una vecina de la calle Pablo de Rokha, se sumó

a las preocupaciones por la presencia del pastizal en el sitio eriazo. "Aquí llegaron a instalarse personas que hicieron sus necesidades en el mismo lugar. Ya no es así, pero es necesario limpiar el terreno. En caso de un incendio, los más afectados serían los adultos mayores, muchos de los cuales tienen problemas respiratorios", explicó.

Inspectores municipales están al tanto de las denuncias de los vecinos.

Doraliza Muñoz, habitante de la población durante 50 años, comentó que su esposo, hoy fallecido, era uno de los encargados de limpiar el terreno cortando el pasto. "Ellos, junto a otro vecino que también falleció, se encargaban de mantener todo limpio, pero hace entre dos y tres años que no lo hacen. Nadie se ocupa de este sitio. ¿Qué espera la autoridad? Los ratones deambulan por el terreno. Esperemos que alguien se haga cargo de este reclamo y venga a limpiarlo", concluyó.